

Un mauvais visage de l'époque contemporaine

par
P. Joseph Farrugia

Je viens de lire que pour la guerre contre l'Ukraine, des scientifiques russes ont inventé un missile hypersonique qu'aucun système de défense, aussi moderne soit-il, ne peut intercepter. Cela signifie que davantage de civils ukrainiens mourront.

Il y a une action militaire honorable, telle la défense de son pays selon l'éthique de la guerre. Les civils ne doivent jamais être ciblés et doivent toujours être protégés. Néanmoins, il arrive souvent que des innocents meurent. La mort d'enfants et d'autres personnes vulnérables donne le chagrin. C'est pourquoi, selon l'enseignement de l'Église, éviter la guerre est le meilleur choix.

Cela dit, nous savons que la guerre ne peut être entièrement évitée. La guerre défensive, c'est-à-dire la nécessité de se battre pour protéger le pays, la liberté et les autres droits de l'homme et la démocratie (aussi imparfait que soit ce système de gouvernement), est en effet une entreprise honorable.

Alors, chapeau aux militaires, à ceux qui se donnent, parfois jusqu'à leur vie, pour nous protéger. Et honte à ceux qui sont au pouvoir - ce sont généralement des dictateurs - dont le mal cause tant de souffrances inutiles comme cela se produit en ce moment dans de nombreux pays du monde, le plus proche de nous étant en Ukraine.

Cette guerre affreuse et injustement provoquée n'est pas le seul visage pervers du monde contemporain qui, rappelez-vous, n'est pas seulement « notre » monde « occidental ».

La mort de millions de personnes par la faim, par l'avortement, par la maladie, par la violence de la rue, etc. - voilà le monde, le monde entier, menacé sans distinction par le mal - un mal dont nous sommes les agents.

Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Pour recevoir le Bulletin par courriel, svp écrivez à janetbartissol@gmail.com

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de
Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No101 – 13 août 2023

ACCUEIL – SECRETARIAT 0490550263

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com

Fête de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie

Lundi 14 août 2023, à Aurons :

19h00 procession du Rocher de Marie suivie de la Sainte Messe
à Saint Pierre es Liens

Mardi 15 août 2023, à Pelissanne :

10h30 Messe solennelle

Message du Curé

Bénédiction sur la Vierge Marie

La fête de l'Assomption de la Vierge Marie, que l'Église catholique célèbre tous les 15 août, est une fête ancienne bien que la définition du dogme soit récente. C'est une fête universelle, marquée aussi par l'Église orthodoxe.

La seule différence dogmatique entre les catholiques et les orthodoxes est que ces derniers disent que la Vierge Marie était définitivement morte avant d'être élevée corps et âme au ciel alors que l'Église catholique ne s'engage pas sur cette affirmation.

Le dogme catholique dit seulement que Marie a été assumée au ciel après la fin de sa vie terrestre. La façon dont cette fin est arrivée est laissée aux théologiens. Je crois moi-même comme les orthodoxes que Marie est réellement morte avant son assomption.

Quels que soient les détails doctrinaux, l'hypothèse confirme la propre prédiction de Marie : toutes les générations me diront bienheureuse.

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Savoir et noter

Dimanche 13.08.23 : JOUR DU SEIGNEUR - 19ème du TO (A)
18h00 : (samedi) Messe anticipée (Lançon)
10h30 : Messe paroissiale (Pelissanne)

Lundi 14.08.23 : Pas de messe le matin.

19h00 : Procession

20h00 : Messe de la Veillée de l'Assomption.
(Aurons)

Mardi 15.08.23 : ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE
10H30 MESSE SOLENNELLE (Pelissanne)

Mercredi 16.08.23 : 19ème Semaine du Temps Ordinaire
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne)

Jeudi 17.08.23 : 19ème semaine du Temps Ordinaire
08h00 Adoration
09h00 Messe (Pelissanne)

Vendredi 18.08.23 : 19ème semaine du Temps Ordinaire
08h00 Chapelet MSM
09h00 Messe (Pelissanne)

Samedi 19.08.23 : S. Jean Eudes, prêtre
08h00 Chapelet MSM
18h00 Messe anticipée (Lançon)

Dimanche 20.08.23 : JOUR DU SEIGNEUR - 20ème du TO (A)
10h30 : Messe à Pelissanne

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00 sauf

Père Jean Claude

Le père Casas est toujours à l'hôpital à Marseille. Le curé et le vicaire, ainsi qu'à d'autres paroissiens, lui ont rendu visite. Il est de bonne humeur et, malgré la situation sanitaire difficile, il a bon espoir de revenir parmi nous. Son espoir est aussi le nôtre. Père Jean-Claude sollicite nos prières.

AVIS FAVORABLE chapelle du Pénitents Gris

Jean Baptiste Ravanas, le paroissien chargé par le curé du projet des Pénitents Gris, transmet une très bonne nouvelle. Nous avons l'avis favorable des services de l'urbanisme. Il reste encore des études techniques à réaliser avant de commencer la construction. Selon toute vraisemblance, la construction ne démarrera pas avant la fin de l'année dans le meilleur des cas.

Visite de l'église S. Maurice

Le samedi 19 août, Christian Gloria guidera une visite de l'église St Maurice de 10h00 à 11h30. La visite est gratuite et tous sont invités. Merci de réserver une place à l'Office de Tourisme.

100 numéros du Bulletin paroissial

Ce Bulletin du dimanche sort sous le n.101. Le bulletin a été composé et imprimé sans interruption depuis sa première parution le 12 septembre 2021. Il a rendu un service essentiel de communication à notre unité pastorale. Outre l'écriture, le travail comprend les corrections, l'impression et la distribution, également par courrier électronique. Les améliorations sont toujours les bienvenues ainsi que les collaborateurs. Merci à ceux qui voudront peut-être aider. Pour plus d'informations, veuillez contacter le Père Joseph Farrugia ou Janet Bartissol (janetbartissol@gmail.com).

Messe du 3eme mercredi à Aurons

Cette messe traditionnelle du troisième mercredi du mois à Aurons n'aura pas lieu puisqu'il y aura messe deux jours avant le 14 août à 19h45. La messe du dimanche soir à Aurons pourrait commencer plus tard cette année. Pendant le mois d'août la messe dominicale a lieu uniquement à Pelissanne à 10h30.